
11月18日（土） 

      旧神谷家住宅でことを起こそう        

・本日のテーマについて 

① 院生さん改修案おさらい 

② 秋のきょうえんいち（11/5）の報告＆反省 

③ 旧神谷家住宅でことを起こそう 

 

９：３０  院生さん改修案のおさらい（院生さん） 

      久しぶりの参加になります。 

         忘れていることもあると思うので前回の提案のおさらいをお願いしま

す。 

久しぶりに院生さんさんが参加してくれました。 

さらっとおさらいをするはずが話が弾んで弾んで、10時まで延長しました。 

院生さんからトイレは上足か下足どっちがいいかを尋ねられ、皆さん侃侃諤諤でし

た。それぞれに良し悪しがあり、メインでトイレを使う人を誰と想定するかによって答え

は変わってきます。 

なかなか答えはでませんでしたが、最後は院生さんのセンスに託しました。 

 

今、SDGｓが盛んに叫ばれています。参加者

からも雨水の有効利用や障がい者に使いや

すい仕様など環境や使う人に配慮した提案

が多く出ました。 

 

 

 

９：４５  秋のきょうえんいち（11/5）の報告＆反省（中村） 

参加者の皆さま、お疲れ様でした。 

           お気づきの点があれば発言をお願します。 

（運営全体及び各グループの報告・反省） 
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・弦楽コンサートは好評だった。 

・プロパンガスが借りられない問題は今後も続く。どう工夫するか要検討。 

・おてらんのチケットが 500 円から 200 円になっていた。出店者はチケットの値段な

ども参考にして価格を決めることもあるため、おてらん事務局と情報共有していきた

い。 

・郡上踊りの集客力は高かった。 

   

・アイシン駐車場については徐々に参加者に浸透してきていると感じる。 

・障がい者用の駐車場は必ず空けた状態で確保したい。最寄りの駐車場に設置してい

るため、よく知っている人が止めようとする場合がある。コーンなどで明示する必要が

あるかも。 

・シャトルバスの最終の時間の調整がうまくいっていなかった。会場の出入り口付近に

最終時間を明示しておくといいかも。 

   

 

１０：００  旧神谷家住宅でことを起こそう（中村） 

       旧神谷家住宅の知名度アップ。 

           できることをやってみよう。 
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           2/11（日）冬のきょうえいいちと同時開催決定 

           何をする？ 

           どうやって？（各自で動く？グループ結成？） 

 【前回出た案から】 

・ゴスペルコンサート 

➡【加藤忠さん】 

岡崎にある教会に依頼、快諾してもらった。 

室内でやるか屋外でやるかは当日の天候で判断したい。暖かければ外。雨ならば室内。 

だいたい 10人くらいが出演してくれそう。電源が必要ならば齋藤さんの車で対応。 

 

・お茶とお花を楽しむ 

➡【都築さん】 

簡単なお茶会ができるようにお仲間にお声がけ。 

➡【小笠原さん・厚さん】 

冬は出店しない代わりにスタッフとして動ける。 

 

・旧神谷家を探検してみよう 

➡【伊野さん・加藤忠さん】 

伊野さんが旧神谷家のテキストを作ってくれた。ガイドの会で楽しく案内できるように

考える。スタンプラリーやクイズラリー？ 

 

・子供が来るところ 

➡【中村】 

・桜井小学校の６年３組と連携して何かやれないか模索中。 

・こどもの遊び場の設置（昔の遊び・木のおもちゃ・くつろげる場所）。 

 

・キッチンカー、ケータリング 

➡【入倉さん】 

前回出席してくれた café-polkuさんに出店依頼。 

➡【味噌グループ】 

秋のきょうえんいちのように味噌を使った何かを出店できたらしたい。 
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・ひょうたんイルミネーション 

➡【和代さん】 

自宅で育てたひょうたんで室内イルミネーション。 

旧神谷家の電気がなくて暗い所を逆手にとって昼間に室内イルミネーションをする。 

 

前回出たその他の意見 

・ハーブティーと洋菓子 

・お茶を立てる体験（初心者、子どもや外国人） 

・ハーブ寄せ植え 

・演劇で伝える歴史、子供たちが神谷家でガイドをする（事前学習必須） 

 

今回出たその他の意見 

・上映会【野村さん】 

・お月見イベント【小笠原さん】 

・フラワーアレンジメント体験【小笠原さん・入倉さん】 

・夏に肝試し（室内が暗いから昼間にできる）【野村さん】 

・外来生物について（ザリガニ釣り・カメのレース） 

・節分豆まき 

・登録文化財になるタイミングでお披露目講演会 

・２Fを使った展示➡床が弱くて危険なので難しい 

 

【課題】 

・寒さ対策が必須。 

➡石油ストーブ 

・２月のきょうえんいちは午後は人が集まらない。何かやるなら午前中に集約させるか。 

➡特に旧神谷家でのイベントは集客の工夫が必要になる。今回、シャトルバスの発着を

セブンイレブンにするので、動線を生かして積極的に呼び込みを図りたい。 

・あまり資金がない。できることをできるようにやる。 

・出演料は出る？ 

➡難しい。 

・出店料は？ 

➡神谷家での出店は半額の 1,000円とする。 
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・地域の学校に参加を呼び掛ける？  

➡桜井小学校６年３組と連携模索中。 

・現況の仮設トイレが撤去される。 

➡新たに設置される工事用仮設トイレを使わせてもらえないか。 

                   

１１：００  次回の未来寺子屋について（12/16） 

院生さん発表会 

各自、きょうえんいちでやれそうなことを発表 or経過報告。 

        未来寺子屋終了後に忘年会を開催します。 

           会場：旧神谷家 

           会費：１人 1000円（こども要相談） 

           鈴木商店さんにお願いします。 

            

そろそろ現地研修に行きますか？→（案１）知多市岡田 SON 

        それともゲストを呼びますか？ 

→誰を呼ぶ？ 

協働のまちづくりやワークショップ関連？ 

            提案があればお願いします。 


